

INDONESIA MUDA

Kunjungan Langka Penuh Makna, Komisi III DPR RI Dukung Peningkatan Kinerja Polres Pelabuhan Makassar

HermanDjide - PANGKEP.INDONESIAMUDA.OR.ID

Dec 20, 2024 - 12:33



Kunjungan Langka Penuh Makna, Komisi III DPR RI Dukung Peningkatan Kinerja Polres Pelabuhan Makassar

MAKASSAR-- Polres Pelabuhan Makassar menerima kunjungan kerja reses dari Anggota Komisi III DPR RI, Bapak Rudianto Lallo. Kunjungan ini disambut langsung oleh Kapolres Pelabuhan AKBP Restu Wijayanto, didampingi

Wakapolres Kopol Nurhaeni serta para Bhabinkamtibmas.

Dalam sambutannya, AKBP Restu Wijayanto mengungkapkan rasa syukur atas kesempatan berharga ini. "Ini adalah pengalaman pertama kali bagi kami bertemu langsung dengan mitra kerja Polri dari Komisi III DPR RI. Kami sangat mengapresiasi perhatian Bapak Rudianto Lallo yang begitu fokus pada kebaikan dan kemajuan Polri," ujar Kapolres.

Kapolres menambahkan bahwa Polres Pelabuhan Makassar terus berkomitmen untuk mempertahankan kualitas pelayanan kepada masyarakat, terutama dalam penegakan hukum, pemeliharaan kamtibmas, dan pencegahan kejahatan.

Sementara itu, Rudianto Lallo menyatakan bahwa tujuan utama reses ini adalah mendengarkan langsung aspirasi dan keluhan anggota Polri, terutama para Bhabinkamtibmas. "Saya ingin memastikan masukan-masukan ini dapat diperjuangkan dalam rapat kerja bersama Kapolri. Sebagai garda terdepan, Bhabinkamtibmas berperan besar dalam mendengar keluhan masyarakat dan memberikan pelayanan terbaik," katanya.

Rudianto juga memberikan apresiasi tinggi terhadap program revitalisasi yang digagas oleh Kapolri. "Program ini luar biasa dan harus terus didorong agar motivasi dan kinerja Polri semakin meningkat. Saya sangat menghormati dedikasi rekan-rekan Bhabinkamtibmas yang bekerja keras di lapangan," tambahnya.

Kunjungan kerja ini menjadi momen penting bagi Polres Pelabuhan Makassar untuk mempererat sinergi dengan Komisi III DPR RI. Harapannya, dukungan yang diberikan dapat menjadi motivasi bagi Polri dalam meningkatkan pelayanan kepada masyarakat.

(baramakassar_)